

Journal de J'zhar

Je suis au bout du rouleau... Je me suis lancé avec J'darr dans cette expédition pour essayer de le désintoxiquer du skooma. J'en avais apporté une petite quantité pour lui faire réduire progressivement sa consommation, mais la tempête nous bloque au cœur de ce glacier depuis des semaines.

Les autres n'ont pas encore compris pourquoi quelqu'un en fourrure tremblait autant, mais je suis à court du peu de skooma que j'avais apporté et J'darr ne va pas bien du tout. Il commence à avoir des hallucinations et croit voir des créatures qui sortent des ruines et de la glace. Les autres commencent à penser qu'il est la cause de la disparition de Valie, mais jamais il ne ferait une chose pareille !